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本报讯（记者 陈希林）1月8

日下午，市人大常委会主任叶世

林到安阳代表团参加审议政府

工作报告和计划、预算报告。他

指出，市长陈胜峰所作的政府工

作报告是一个好报告，提出了

“十三五”及今年具体的目标、任

务和举措，听了后令人鼓舞、催

人奋进。

当天，包括安阳、玉海、锦湖

3个街道在内的安阳代表团100

余名代表及列席人员围绕政府

工作报告等展开了热烈讨论，大

家畅所欲言，发言踊跃。

代表们结合各自工作实际，

就转变思想观念、提升安阳新区

及瑞祥新区城市总体形象，打造

特色明显和高端核心区、真正提

升城市功能品味，加强管理理顺

关系、尽快打通排水通道、解决

玉海街道老城区内涝问题，加快

推进旧城改造、尽快落实旧城区

“二千六”居民区拆迁等方面提

出了许多意见与建议。

叶世林指出，报告目标确定

了、任务明确了、措施也提出了，

今年或今后五年，关键是各部

门、镇街如何把“十三五”规划及

2016年的目标任务及措施落实

好。关键要体现在一个“实”字，

他谈了三点建议和想法：一要出

实招。政府部门要不断优化发

展软、硬环境，强化扶工服务，提

高服务水平，通过实实在在出实

招，把实体经济扶上去；二要办

实事。报告中提出的十件实事，

提得准，提到市民群众的心窝

里，关键是要真正地办好，办到

实处，办出实效。像停车难问

题，要多措并举，建、管、用并行；

三要求实效。各部门、镇街以及

全体人大代表要结合各自工作

实际，把各项任务落实。下一

步，市人大要加强监督，共同为

政府提出建议和意见，把瑞安各

项工作做得更好，把报告中提出

的今年的各项工作及“十三五”

规划纲要落实好。

叶世林参加安阳代表团讨论时指出

目标任务明确 务实扎实求实

叶世林参加安阳代表团讨论（记者 孙凛）

本报讯（记者 黄丽云）1月8

日下午，市政协主席白一帆参加

特别邀请人士一组、特别邀请人

士二组、特别邀请人士三组、新

闻出版文化艺术界讨论，与政协

委员们一起审议政府工作报

告。白一帆指出，委员们要围绕

我市中心工作，关注民生，积极

建言，出谋划策。

委员们从自身工作实际出

发，就文化、教育、农村工作等问

题 展 开 热 议 ，并 对 市 政 府 在

2015 年度的工作表示肯定，同

时希望政府能够继续狠抓落实，

以优质高效的服务推动新发展。

委员叶伟东提出，当前我市

公共文化服务建设两极分化较

为严重，希望能够加强镇街电影

院、图书馆等设施建设，让更多

的村民享受到更加标准化、均等

化的公共文化服务。

委员董晓伟认为，当前我市

工业生产过程中存在的废品污

染问题较为严重，不能单纯依靠

取缔的方式解决，要注意堵疏结

合，制定科学规划，合理解决工

业废品污染问题。

委员陈首捷希望，在“十三

五”规划中要注意加强对青年人

才创业平台的建设，提供更多青

年人才与企业对接的机会，同时

加强青少年活动中心建设，丰富

青少年业余活动。

白一帆表示，大家提出的意

见建议，为我市进一步完善国民

经济社会第十三个五年规划，加

快推进瑞安下一个五年转型发展

具有很强的建设性意义。2016

年是“十三五”规划的开局之年，

也是非同寻常的一年，希望委员

们在新的一年能够继续围绕三大

职能、两大主题，进一步提高建言

献策的质量，为市委、市政府重大

决策提供科学依据，为我市经济

社会发展做出新的贡献。

白一帆参加特邀人士界别、新闻出版文化艺术界讨论时指出

努力建言献策 为我市重大决策提供科学依据

白一帆参加特邀人士界别讨论（记者 庄颖昶）

本报讯（记者 黄君君）两会

期间，市委副书记方晖参加了塘

下代表团、滨海代表团、高楼代

表团及中共、无党派人士联谊会

和工商联界别的讨论。方晖指

出，“十二五”期间，瑞安经济社

会发展实现了新跨越，展望“十

三五”，瑞安发展要更有紧迫感，

社会要更有秩序感，百姓要更有

获得感。

与会人员围绕各工作报告

展开热烈讨论。代表和委员们

围绕精神文明建设、扶持企业做

大做强、改善投资环境、加大基

础设施投入、食品安全、促进企

业转型发展等方面提出了具体

的意见和建议。每到一处，方晖

边听边记，不时与大家深入探

讨。方晖在听取大家的发言后

指出，代表和委员们的发言很有

建设性，将认真吸收意见和建

议，并在新一年的工作中予以体

现。

方晖指出，“十三五”时期是

瑞安经济社会发展的关键时

期。发展要更有紧迫感，面对激

烈的区域竞争，要以只争朝夕的

精神，全力做好“十三五”开局工

作，实现赶超发展；社会要更有

秩序感，坚决依法打击逃废债、

霸王搬运及各类闹访行为，努力

形成良好的社会风尚和法治环

境；要让百姓更有获得感，合心

合力抓落实，让改革发展的成果

落地见效，真正让百姓看得见、

摸得着、享受得到。

方晖参加塘下、滨海、高楼代表团及中共、无党派人士和工商联界别讨论时指出

发展更有紧迫感 社会更有秩序感 百姓更有获得感

方晖参加工商联界别讨论（记者 王鹏洲）

本报讯（首席记者 林长凯）1

月9日上午，市政协举行十二届

三十五次主席会议。市政协主席

白一帆主持会议。

会议审议通过政协第十二届

瑞安市委员会第五次会议决议

（草案）；审议通过政协第十二届瑞

安市委员会提案委员会关于十二

届五次会议提案初步审查情况的

报告（草案）；审议通过其他事项。

本报讯（首席记者 林长凯）1

月9日上午，市政协举行十二届

十九次常务委员会议。市政协主

席白一帆主持会议。

会议审议通过政协第十二届

瑞安市委员会第五次会议决议（草

案）；审议通过政协第十二届瑞安

市委员会提案委员会关于十二届

五次会议提案初步审查情况的报

告（草案）；审议通过其他事项。

市政协举行十二届三十五次主席会议

市政协举行十二届十九次常务委员会议


